



SECRETARIADO
EJECUTIVO

COMUNICADO DEL SECRETARIADO EJECUTIVO DEL PIT CNT

SOBRE LA SITUACIÓN EN CHILE

Con gran preocupación estamos siguiendo los hechos que están ocurriendo en Chile.

La semana pasada, y tras el anuncio por parte del Ministerio del Transporte del alza del pasaje del Metro, miles de jóvenes estudiantes se volcaron a las calles y llamaron a evadir esta resolución. De esta forma, la amplia población de trabajadores y trabajadoras que se verían afectados con esta nueva alza, se unió al reclamo y con ello emergieron reivindicaciones históricas, desencadenando a fines de la semana un panorama de revuelta popular generalizada.

Es relevante puntualizar que este descontento y sus formas de expresión son las consecuencias de treinta años de modelo neoliberal, modelo que privatizó todos los derechos precarizando la vida en general del pueblo chileno. Las causas del malestar popular están en la desigual distribución de los beneficios y los costos del llamado “progreso económico”. Esto demuestra que el sistema tiene un techo y no se pueden seguir omitiendo las tensiones y contradicciones de la acumulación por desposesión de derechos.

La expresión popular, tuvo inmediata respuesta represiva por parte del gobierno de Sebastián Piñera, quien además de las violentas detenciones, decretó estado de emergencia y posteriormente toque de queda para Santiago, la que luego extendió a Valparaíso y Concepción.

Es por todo esto que el PIT-CNT declara su más absoluto rechazo a la represión que está sufriendo el pueblo chileno, manifestamos nuestra solidaridad, con la convicción de que es este tipo de modelo económico el causante directo de todas las desigualdades y por ende, el responsable de las consecuencias sociales concomitantes.

Abajo el estado de emergencia

No más represión

Fuera los militares de las calles

¡Fuerza Chile!